



Pese a que el escrito ya se encontraba redactado y con argumentos:

# Matthei desiste de denuncia contra republicanos por “campana sucia” en redes sociales

M. MATHIEU Y B. COURT

Con un frío saludo de manos, que contrastó con el abrazo que la candidata le dio segundos después a Harold Mayne-Nicholls, Evelyn Matthei se reencontró ayer con José Antonio Kast, luego de las declaraciones de la abanderada de Chile Vamos, el lunes pasado, acusando ataques en redes sociales que sufriría por parte de bots y cuentas republicanas, conflicto que incluso ha generado roces en la coordinación parlamentaria.

El encuentro en el Hogar de Cristo fue el primer cara a cara entre ambos candidatos luego de que la exalcaldesa acusara a republicanos de una “campana sucia” e incluso apuntara a que senadores de RN iban a denunciar la situación y que ella podría llegar a querrellarse.

Sin embargo, tras una mala evaluación del comité político de la abanderada en la reunión del martes respecto de judicializar el tema —“le pedimos que por favor no fuera”, comenta uno de los presentes—, ayer decidieron desactivar la ofensiva.

Esto, pese a que la denuncia que iba a ser ejecutada por senadores de RN liderados por Francisco Chahuán ya se encontraba redactada y con los argumentos para ser presentada.

De esta forma, anoche Matthei, en un video en que aparece junto a Chahuán, señala que si bien reitera su condena a este tipo de prácticas, “hemos acordado suspender la interposición de esta denuncia, con lo cual espero que se ponga el foco en la cuestión de fondo, que es impedir que esta práctica que afecta a la convivencia democrática se siga propagando”.

“Hago un emplazamiento a todos los candidatos presidenciales a no utilizar las redes sociales para denostar a los adversarios, deteriorando nuestra democracia. Hemos suspendido esta acción condicionada a que

Luego de la mala evaluación que su comité político hizo de la iniciativa y descuelgues en la coalición, la candidata de Chile Vamos anunció anoche que no seguirían la vía de judicializar la campana presidencial.



Evelyn Matthei estuvo en una actividad en el Hogar de Cristo con José Antonio Kast, donde se pudo ver un saludo frío de la exalcaldesa hacia el republicano, en comparación al abrazo que ocurrió con Harold Mayne-Nicholls.

se ponga término a este tipo de conducta. Vamos a ganar en la cancha. Que no decidan los bots, que decidan los chilenos”, concluyó la candidata.

A esa decisión ya se había adelantado la jornada de ayer la vocera del comando, Paula Daza, quien en La Tercera dijo que “yo personalmente espero que no se judicialice esto, creo que las personas hoy día no quieren seguir teniendo peleas, yo creo que las personas quieren escuchar una conversación con altura de miras, con propuestas”.

## La división que generó en Chile Vamos

La medida había generado críticas y división en Chile Vamos, y desde que se anunció el

lunes, algunos empezaron a manifestar sus reparos sobre los riesgos de judicializar la campana y que aquello podría afectar finalmente a todo el sector. Los mismos argumentos esgrimían desde republicanos.

“No nos parece adecuado judicializar la campana presidencial, hoy es el momento de la unidad y estar con querrelas no creo que aporte”, comentaba el jefe de la bancada de la UDI, Sergio Gahona.

La suspensión de la denuncia fue valorada por la diputada Camila Flores (RN): “Me parece del todo razonable que los senadores de Chile Vamos hayan decidido, al menos por ahora, desistir de las acciones judiciales. Creo que no es bueno en pleno

## Candidata presenta propuestas de seguridad junto a exasesor de Bukele

Evelyn Matthei presentó ayer en la mañana su “Operación Seguridad”. Previo a participar de un seminario de seguridad organizado por el Instituto Libertad, habló de sus propuestas en la materia.

Pero más allá de las medidas para recuperar los territorios, fortalecer las fronteras y controlar mejor las cárceles, lo que destacó fue que estuvo acompañada de cuatro expertos internacionales en la materia, algunos que venían hace tiempo trabajando con el comando de la candidata, comentan desde el entorno de la exalcaldesa.

Entre ellos está Andrés Guzmán Caballero, conocido exasesor del Presidente de El Salvador, Nayib Bukele, donde se desempeñó como comisionado presidencial para los Derechos Humanos y la Libertad de Expresión, cargo que sostuvo hasta mayo de este año.



HECTOR FLORES

La exalcaldesa se retiró del lugar seguida por periodistas tras no responder preguntas respecto de la denuncia que iban a presentar.

situación, apuntando a que como Chile Vamos “lo peor que podemos hacer es hacer lo mismo que la Concertación, que bajó el moño y se dejó arrasar”.

Por su parte, y pese a la insistencia y los llamados que ha hecho la candidata de Chile Vamos, republicanos mantuvo la estrategia que ha utilizado hasta ahora sobre las ofensivas de Matthei. En esa línea, Kast aseguró, respecto de una posible denuncia, que “cada uno es libre de ejercer los derechos que estime conveniente. Por lo tanto, nosotros no tenemos mayor preocupación”, y agregó: “Yo no puedo ser responsable de mi cuenta. Ustedes pueden ver mi cuenta. Hay personas que me siguen y que pueden tener una mirada distinta. Hay personas que uno cuando identifica algo la puede bloquear si es que quiere”.

período de campana estar desfilando en tribunales nuestra gente, quienes no son nuestros adversarios políticos, sino que son nuestros aliados”.

Con todo, en el entorno de la candidata señalan que, en el fondo, consideran que esta se-

mana se vio como algo positivo lo ocurrido, puesto que lograron instalar en la opinión pública el tema de los ataques de bots en redes sociales.

En ese sentido, antes incluso que hablara su vocera, Matthei ayer había vuelto a cuestionar la